

PRESSEMITTEILUNG

Saalfeld, den 4.12.2020

Kreisverband Saalfeld-Rudolstadt

www.gruene-slf-ru.de
briefkasten@gruene-slf-ru.de

Kreisgrüne kämpfen für eine beherzte Verkehrswende auch in Coronazeiten

Der Kreisverband Saalfeld–Rudolstadt von Bündnis 90 / Die Grünen unterstützt trotz der derzeit dominierenden Coronakrise alle Schritte hin zu einer ökologisch und sozial gerechten Transformation der Gesellschaft innerhalb unserer rechtsstaatlichen und demokratischen Ordnung.

Ein wichtiger Baustein ist dabei die Verkehrswende. Die Bündnisgrünen unterstützen hier vor Ort den „Saalfelder Radschlag“, eine Initiative, die nachdrücklich und engagiert mit allen Entscheidungsträgern um einen guten Fahrrad- und Fußgängerverkehr in einer menschenfreundlichen und lebenswerten Stadt ringt.

Bündnis 90 / Die Grünen werben parteiübergreifend auch im Landkreis für eine klimagerechte Mobilität mit weniger Flächenversiegelung durch zusätzliche Straßen und für bessere Verbindungen von Bus und Bahn.

Der Kreisverband unterstützt in diesem Zusammenhang alle Aktivisten, die auch aus unserem Kreis nach Hessen reisen, um an den Autobahnen gegen die Abholzung des Dannröder Waldes zu demonstrieren. Der Bau einer weiteren Autobahn steht stellvertretend für eine nicht mehr zeitgemäße Verkehrspolitik auf Bundesebene. „Wir hoffen, dass alles getan wird, den Bau der A 49 durch den Wald zu stoppen“, sagt Susanne Bätz, Stadträtin aus Saalfeld. „Der derzeitige Widerspruch, dass ein grüner Verkehrsminister in Hessen den Ausbau der A 49 ausführen muss, obwohl er dagegen ist und sich mit den meist jungen Aktivisten verbunden fühlt, ist paradox und dennoch als ein Zeichen des Wandels zu sehen.“

Die ehrenamtlich engagierten grünen Mitglieder rufen auch die anderen Parteien auf, ihren Einfluss im Bund zu nutzen, um die Ausführung des anachronistischen Bundesverkehrswegeplans zu verhindern und ihn zukunftsfähig und klimagerecht zu überarbeiten.

Frank Bock als Kreissprecher betont: „Wir brauchen in unserem Land eine schnelle und zukunftsfähige Verkehrswende aus einem breiten Bündnis heraus. Zu viele Ressourcen werden gerade im Verkehrsbereich für falsche Investitionen verschwendet. Die Grünen sind die einzige Partei, die die Klimaziele von Paris ernst nehmen und entsprechende Maßnahmen ergreifen.“